



Resultados preliminares de las elecciones en Ecuador

Description

Al cierre de esta edición de elmaipo.cl, el actual presidente del Ecuador, Daniel Noboa, quien figuraba como virtual favorito para ganar estas elecciones presidenciales 2025, y escrutados el 40% de los votos válidamente emitidos, los resultados entregados por el Consejo Nacional Electoral (CNE) señalan una estrecha disputa entre el representante de la derecha y el empresariado ecuatoriano, Daniel Noboa, con un 45,41% y la candidata que representa al sector de la centro izquierda de ese país, Luisa González, que alcanza 43,23%

En este escenario, desde Bélgica el ex presidente de esa nación, Rafael Correa, a través de su cuenta de redes sociales X, llamó a los veedores de Revolución Ciudadana a no separarse de las mesas hasta tener las actas finales de esta jornada electoral.

YA podemos sacar una primera conclusión: el exit poll del Gobierno fue un gran FRAUDE.

<https://t.co/XCd0eSSuRn>

— Rafael Correa (@MashiRafael) [February 10, 2025](#)

De acuerdo a los analistas, estos preliminares resultados ya marcan una tendencia lo que indica que habrá una segunda vuelta la cual deberá ser realizada, de acuerdo al calendario electoral marcado por el CNE, el próximo 13 de abril del presente año.

El Maipo

Date Created

Febrero 2025